



Medienmitteilung

19. Juni 2023

PostNetz

Die Postfiliale Stäfa ist in modern gestalteten Räumlichkeiten an der Bahnhofstrasse zuhause

Die Post Stäfa erstrahlt in neuem Glanz: Seit heute, 19. Juni 2023, hat die neue Filiale an der gewohnten Adresse ihre Türen geöffnet. Die Räumlichkeiten präsentieren sich in einem modernen und zeitgemässen Design. Im Mittelpunkt steht die persönliche Beratung der Kundinnen und Kunden an einer separaten Informationstheke. Zudem steht neu ein Paketautomat zur Verfügung.

Altbekannte Adresse, neue Räumlichkeiten: Die Postfiliale Stäfa befindet sich weiterhin an der Bahnhofstrasse 18. Sie ist aber neu im westlichen Gebäudeteil untergebracht, der zuvor von einem Schuhgeschäft genutzt wurde. In den modern und mit viel Holz gestalteten Räumlichkeiten können die Kundinnen und Kundinnen ab sofort ihre Postgeschäfte erledigen. Die Post hat die drei Schalter zudem offen – also ohne trennendes Sicherheitsglas – gestaltet.

Das Highlight der Filiale ist die neue Informations- und Beratungstheke. Dort informieren die Postmitarbeitenden die Kundschaft über die vielfältigen Angebote der Post. «Wir sind überzeugt, dass die Kundinnen und Kunden auch in einer zunehmend digitalen Welt immer noch eine persönliche Beratung wünschen», betont Dragan Milutinovic, Teamleiter in Stäfa. «Diesem Bedürfnis tragen wir in unserer modernen Filiale Stäfa Rechnung.»

Mit dem Umzug in die neuen Räumlichkeiten hat Post die Öffnungszeiten leicht gekürzt: Die Filiale Stäfa ist neu von Montag bis Freitag von 8.00 bis 12.00 Uhr und von 14.00 bis 18.00 Uhr sowie am Samstag von 9.00 bis 12.00 Uhr geöffnet. Bereits seit Anfang Juni 2023 ist direkt vor der Filiale Stäfa ein My Post 24-Automat in Betrieb. Der neue Paketautomat ermöglicht den Kundinnen und Kunden, Sendungen rund um die Uhr zu versenden oder zu empfangen. Ab Herbst 2023 steht dann auf der Rückseite des Postgebäudes auch eine zusätzliche Aufgabestelle für KMU mit grösseren Mengen zur Verfügung.

Die Räumlichkeiten im Gebäude an der Bahnhofstrasse 18, die die Post bisher genutzt hatte, werden nun in einem nächsten Schritt ebenfalls umgebaut und anschliessend vermietet. Wegen der Umbauarbeiten steht der Postomat von Mitte Juni bis Herbst 2023 nicht zur Verfügung.

Die Post holt Partner in ihre Filialen

Die Postfilialen bilden weiterhin einen zentralen Pfeiler des Postangebots. Darum investiert die Post schweizweit 40 Millionen Franken in die Modernisierung von rund 300 eigenbetriebenen Filialen – so wie nun in Stäfa. Zudem öffnet die Post ihr Filialnetz schrittweise für Dienstleister wie Banken, Versicherungen, Krankenkassen oder auch für Behörden. So können die Kundinnen und Kunden bereits heute in der Post Stäfa einen Beratungstermin mit der Krankenkasse Assura vereinbaren. Die Post will künftig noch weitere Partner in die neue Filiale an der Bahnhofstrasse holen.

Auskunft

Markus Werner, Verantwortlicher Kommunikation Nord, Tel. 058 341 26 84, markus.werner@post.ch



Anhang: Postangebote in Stäfa und den Nachbargemeinden:

Bezeichnung	Adresse	Angebot
Filiale Stäfa	Bahnhofstrasse 18	Filiale im neuen Design
My Post 24 Stäfa	Bahnhofstrasse 18	Paketautomat
Geschäftskundenstelle Stäfa	Bahnhofstrasse 18	Separate Aufgabestelle für Gewerbetreibende (ab Herbst 2023)
Filiale Uerikon	Ritterhausstrasse 7	Filiale mit Partner (Volg)
Filiale Hombrechtikon	Rütistrasse 18	Filiale
My Post Service Hombrechtikon	Rütistrasse 16	Aufgabe- und Abholstelle (Migros)
Filiale Männedorf	Bahnhofstrasse 24	Filiale
My Post 24 Männedorf	Bahnhofstrasse 24	Paketautomat
My Post Service Männedorf	Alte Landstrasse 262	Aufgabe- und Abholstelle (Migros)
Filiale Oetwil am See	Schulhausstrasse 3	Filiale mit Partner (Denner Satellit)